

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos09012015|width=215|height=287{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, continúa realizando diversas gestiones y prosiguen con muy buen ritmo las obras en la localidad.

En el barrio de la escuela N° 2, además de seguir avanzando con la importante obra de cloacas y red de agua potable, se han colocado 20 luminarias nuevas, llegando hasta la calle Boyacá que sale desde la calle Sarmiento. Estas nuevas luminarias llegan para cumplir con el pedido de vecinos y para mejorar la calidad de vida de todos.

En lo que respecta a la construcción de los nuevos edificios para instituciones educativas, avanzan las obras de la escuela secundaria N° 4 (se están llevando a cabo las tareas de techado) y de la escuela primaria (aún no se le ha dado su número correspondiente) y también se sigue trabajando en la construcción de la terminal de ómnibus que llevará el nombre del ex Presidente Néstor Kirchner. Se han colocado las luces en todo el paredón, se han terminado casi todas las veredas y el piso, y se están haciendo las tareas de divisiones y terminaciones en el interior de lo que va a ser el sector de atención al público, sanitarios y oficinas.

Dentro del marco de las obras que se hacen bajo la atenta supervisión del Intendente Gasparini, se ha avanzado en la reconstrucción y adecuación de la vivienda que será la comisaría de la mujer de Roque Pérez, donde en estos momentos se están culminando las instalaciones para el servicio de gas.

En el barrio de las 16 viviendas es notable como cambió el panorama en las calles donde se ha colocado el mejorado del suelo con arena de piedra, respecto de las calles que aún siguen siendo de tierra. También se trabaja en la calle Alem en su intersección con Sarmiento, en donde se está cambiando la loza de la boca

## **Continúan las obras en Roque Pérez**

Escrito por Administrador

Viernes, 09 de Enero de 2015 00:00

---

de tormenta y se reparará el pavimento deteriorado.

Por otro lado, en las zonas rurales del distrito de Roque Pérez, en lo que va del mes de enero se han realizado trabajos de mejoras de caminos y recambio de alcantarillas en el camino a Santiago Larre, La Gloria, La Paz, La Paz Chica, entre otros, con personal y maquinaria municipal, como también se colocaron nuevas luminarias en diversos sectores de los parajes rurales.